

Steirisches Landeswappen für ROTH

Der Herbst und das Landeswappen zeigen sich ROTH: Das Modehaus Roth steht seit über 30 Jahren für neueste Mode, besten Service, begeisterte Kunden und einzigartige Einkaufserlebnisse. Und dieses Engagement wurde am Sonntag, den 2.10.11 mit der Urkunde zur Führung des steirischen Landeswappens honoriert.

Gnas, Oktober 2011. Seit mehr als 30 Jahren prägen bestens geschulte und modebegeisterte Mitarbeiter, höchste Qualität bei Produkten und das Setzen von Trends das Modeunternehmen Roth. Am 2. Oktober wurde dem Modehaus Roth für sein Engagement und dem wirtschaftlichen Erfolg das steirische Landeswappen in der Sporthalle Gnas durch Landeshauptmann Mag. Franz Voves verliehen. „Das Landeswappen ist eine überaus bedeutende Auszeichnung für Roth“, freut sich Ferdinand Roth, Geschäftsführung Modehaus Roth, über die Verleihung des Landeswappens. „In den vergangenen Jahren ist das Modehaus Roth, mit mittlerweile fünf modernsten Modehäusern in der Oststeiermark und über 160 Mitarbeitern, zum führenden Modeunternehmen in der Oststeiermark heran gewachsen und leistet eine bedeutende Vorbildfunktion für den Wirtschaftsstandort Steiermark“, betonte Landeshauptmann Mag. Franz Voves bei der feierlichen Überreichung.

Den Erfolg sieht die Roth Geschäftsführung in erster Linie durch die Kraft der Familie, die Roth Unternehmenskultur und den bestens geschulten und modebegeisterten Mitarbeitern, die Auswahl der Standorte und das Markenumfeld, sowie im ständigen Beobachten und Reagieren auf die Anforderungen des Marktes.

„Mit nachhaltigen Entwicklungen bei Standorten und Mitarbeitern sind wir am besten Weg auch in Zukunft ein modernes Unternehmen zu sein, das den Markt anführt, aktiv mitgestaltet und mit Ideen überrascht“, so Ferdinand Roth, Linde Roth, Katrin Roth und Rainer Rauch, Geschäftsführung Modehaus Roth.